

PREGUNTAS FRECUENTES



¿Y qué pasa si no conseguimos que todas las gallinas estén amadrinadas?

Esperamos poder conseguir este objetivo a corto plazo, con la ayuda de tod@s. Si no podemos cuidar a las 150 gallinas de esta manera, nos pondremos en contacto con iniciativas ecológicas de la zona para poder comercializar los huevos y mantener a las gallinas, mientras los amadrinamientos aumentan :).

¿Qué se va a hacer con las gallinas que dejen de poner huevos?

Las gallinas suelen poner en torno a 250-300 huevos al año hasta el tercer o cuarto año de vida, después empiezan a poner menos (mueren con entre 6 y 8 años). Queremos dar cobijo a las gallinas mayores que ponen menos huevos y para eso tenemos otra finca en la que podremos acogerlas para que puedan vivir hasta que mueran de forma natural. Esta 'residencia de gallinas' servirá de 'granja escuela', y ayudará a sensibilizar a la sociedad en la cuestión del trato animal.

¿Y qué haréis con los pollitos macho?

De momento no vamos a criar nuevos pollitos, pero esperamos poder hacerlo en 2 o 3 años, una vez que el proyecto esté más rodado. Además, es esperanzador saber que hay equipos de investigación explorando [cómo parar la masacre habitual](#) que se hace con los pollitos macho en la actualidad. Se están desarrollando técnicas que permiten saber qué huevos se han de incubar para que los pollitos que se desarrollen sean hembras y no sea necesario matar a los machos cuando nacen cómo se hace ahora.

¿A cuántas personas se va a contratar?

Va a haber 2 o 3 personas dedicando unas 15 o 20 horas semanales al proyecto. Serán los cuidadores principales del proyecto, aunque queremos que esté abierto a contribuciones de todo tipo y a diferentes formas de implicarse. ¿Qué se te ocurre? ¿Qué quieres ofrecer? Dínoslo en [este formulario](#) :).

¿Qué más beneficios tendrá el proyecto?

Estamos en contacto con el [Instituto Nacional de Tecnología Agraria y Alimentaria](#), y tenemos la posibilidad de cuidar razas autóctonas en peligro de extinción a partir del próximo año. Se lo preguntaremos a los participantes/socios. Además queremos organizar visitas para coles, grupos etc. para sensibilizar sobre el medio natural y el trato a los animales.

¿Cómo me llegarán los huevos a mi casa?

Habrà un sistema de distribución en Villasur, pueblos de alrededor y Burgos, para hacer posible un reparto cómodo para todas las personas que formen parte del proyecto. Tendremos varios puntos de recogida cerca de tu casa donde podràs recogerlos.

¿Puedo amadrinar gallinas y regalar esos huevos a otras personas?

¡Sì! Mucha gente ya se ofrece para hacer esto. Personas que no viven en Burgos o alrededores pero que quieren contribuir con el proyecto y regalar huevos a otras familias. Esta es una de las dinámicas diferenciales de la economía altruista que podemos desarrollar entre tod@s.

¿Cuándo va a empezar el proyecto?

¡Ya está en marcha! En breve vamos a abrir las contribuciones, puesto que nos pueden ayudar a hacer la inversión inicial que necesitamos (en torno a 16000 euros). Una vez hecha la inversión inicial y preparada la finca, compraremos nuestras primeras gallinas! A los pocos meses empezarán a dar huevos y podremos empezar a repartirlos (Marzo de 2023).

¿Dónde puedo empezar a contribuir?

Si te interesa el proyecto contesta a [este formulario](#), después te avisaremos de los siguientes pasos!
¡Qué ganas de hacer una huebra junt@s!

¡Un abrazo!